



Journée de lutte contre le harcèlement scolaire

publié le 22/11/2023

Descriptif :

jeudi 9 novembre
journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire

A cette occasion, les élèves ont montré leur investissement grâce à un dress-code bleu. De nombreux élèves se sont sentis concernés.

Chacun a pu contribuer sur le mur d'expression organisé autour des deux interrogations : "Qu'est ce que le harcèlement ?" et "Quelles solutions proposes-tu ?", et aussi le "Mur de la bienveillance" où chacun a pu contribuer. Un bel élan d'empathie et de soutien s'est activé.

Le badge estampé du logo du collège associé à celui de la lutte contre le harcèlement "NAH" a été remis à chaque élève en échange de ses mots.

De plus, une intervention a eu lieu pour tous les niveaux de classe en salle polyvalente afin d'informer sur le harcèlement et la mise en place du protocole pHARe. Ce protocole est le programme officiel de lutte contre le harcèlement scolaire. Des adultes de l'établissement ont été formés et des élèves ambassadeurs vont être recrutés et formés afin de repérer et prendre en compte les cas le plus rapidement possible.

Cette journée était réussie dans tous les esprits, seul le soleil n'était pas de la partie et nous a privés de la photo prévue en extérieur, rendez-vous l'année prochaine assurément !!!

Portfolio

